

## Mil niños solaneros contra la explotación infantil

Unos mil niños de los diferentes colegios de La Solana se daban cita en la Plaza Mayor, en la tarde del 12 de mayo, como acto final de los celebrados en protesta contra la explotación infantil, para unirse a la marcha que recorría en esas fechas el mundo y que llegó a España por esos días.

Los niños llevaban pancartas y globos y escucharon los comunicados de los alumnos que los leyeron desde el balcón del Ayuntamiento, finalizando con la suelta de globos y la interpretación conjunta del tema de José Luis Perales "Que canten los niños".

Las actividades fueron organizadas por Cáritas Interparroquial, con la colaboración de diferentes colegios de la localidad.



### Un millón para el Sahara

Un millón de pesetas era entregado el 6 de mayo por el alcalde Nemesio de Lara al delegado del pueblo del Sahara en la región, según acuerdo de los dos grupos de la Corporación, para ayuda del referéndum del día 7 de diciembre en aquella antigua colonia española.

En el acto, celebrado en el auditorio del Don Diego, el representante saharauí, Ahmedu Fadel, agradecía el gesto del Ayuntamiento, al tiempo que explicaba a los asistentes algunos datos sobre la situación de los refugiados y lo que se pretende con la consulta al pueblo del Sahara, que posibilitará la vuelta a su tierra de muchos exiliados.

Ese mismo día era inaugurada en las galerías del Don Diego una exposición con fotos y otros elementos del Sahara, en la que se ha contado con actividades para niños y mayores, así como la venta de objetos para recaudar dinero con destino al pueblo del Sahara, venta de bolígrafos, mecheros y llaveros, entre otros objetos.



### AFAMMER:

### Jornada contra la violencia

La Asociación de Familias y Mujeres del Medio Rural (AFAMMER) celebró en La Solana en la tarde del 18 de mayo una jornada, en el Centro Cultural Don Diego, sobre la iniciativa DAPHNE "Una solución entre todos contra la violencia", en la que además de expertos alemanes y belgas se contó con la de la presidenta nacional de la asociación Carmen Quintanilla, así como la responsable del Centro Asesor de la Mujer de Ciudad Real, Aurora Sánchez, y la gerente del Centro Asesor de Ciudad Real, Rosa Romero, que analizaron diversos aspectos de la problemática apuntada en el programa.

En la inauguración de las jornadas dirigía la palabra el alcalde solanero Nemesio de Lara y clausuraba las mismas el alcalde de Membrilla, Pedro Díaz Pintado, en representación de la Diputación.

### Cáritas, contra el racismo

Cáritas Interparroquial alzó su voz contra el racismo. El inmigrante guineano, Marcelino Bonjale Oko, explicó la situación actual y pidió tolerancia la tarde del 28 de mayo.

